

DELIK HUKUM

Polresta Mataram Sambangi SMAN 4, Berikan Edukasi Bahaya Kenakalan Remaja dalam Program "Goes to School"

Syafruddin Adi - NTB.DELIKHUKUM.ID

Feb 4, 2025 - 10:14



Mataram, NTB – Dalam upaya membina komunikasi dan mempererat silaturahmi dengan dunia pendidikan, Polresta Mataram melalui Satuan Binmas menggelar program Goes to School di SMAN 4 Mataram, Selasa (04/02/2025). Kegiatan ini bertujuan memberikan penyuluhan dan sosialisasi untuk membentuk karakter generasi muda yang berkualitas dan menjauhkan mereka dari kenakalan remaja.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas, Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menjelaskan bahwa program ini merupakan bentuk kepedulian Polresta Mataram terhadap masa depan pelajar sebagai generasi penerus bangsa.

"Goes to School ini kami laksanakan sebagai bentuk dukungan moril kepada dunia pendidikan. Kami ingin membentuk generasi yang memiliki karakter kuat dan sadar akan pentingnya menjaga keamanan serta ketertiban," ungkap Iptu Baktiasa.

Dalam penyuluhan tersebut, personel Sat Binmas Polresta Mataram memberikan materi tentang dampak buruk kenakalan remaja, terutama yang berkaitan dengan bullying dan penyalahgunaan narkoba. Para siswa diajak berdiskusi secara interaktif mengenai bagaimana menghindari dan mencegah terjerumus dalam perilaku negatif tersebut.

"Kami berharap para siswa memahami betapa besar dampak negatif dari kenakalan remaja. Dengan pengetahuan ini, mereka diharapkan dapat menjadi agen perubahan yang positif di lingkungan sekolah maupun masyarakat," tambah Iptu Baktiasa.

Selain memberikan edukasi kepada para siswa, Polresta Mataram juga mengajak guru, orang tua, dan wali murid untuk turut serta dalam upaya pencegahan kenakalan remaja. Dukungan dan perhatian dari semua pihak dinilai sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi para pelajar.

"Kenakalan remaja bukan hanya tanggung jawab sekolah atau kepolisian, tetapi tanggung jawab kita bersama. Dengan sinergi ini, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi generasi muda," pungkasnya.

Program "Goes to School" ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran siswa akan pentingnya menjaga diri dari perilaku menyimpang dan membangun generasi yang berintegritas. Polresta Mataram berkomitmen untuk terus hadir memberikan edukasi dan bimbingan guna menciptakan masa depan yang lebih baik bagi anak-anak bangsa. (Adb)